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　坂本社長が警備業での独立を決意したきっかけの一つに、「弟の存在」
がある。今年故郷・熊本を離れ、第二の人生を歩み始めた社長の弟。その
姿を見て、「自分はこのままでいいのか」と自問自答し、新しい人生を踏み
出すため独立を決意した。そんな社長は、弟がもし道に迷い故郷へ戻っ
てきた時には、自身の会社に迎え入れようと考えている。それは、社長自
身が東京での音楽活動を断念し帰郷した時、親戚が経営する会社で受け
入れてもらい、支えられ、安心してスタートを切れた経験が忘れられない
からだ。「親戚のように、今度は私が弟の支えになりたいのです」─弟
を想う兄の気持ちは、きっと遠く離れた弟に届くはずだ。
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代表取締役　坂本 恵一

株式会社 ニューエラ警備保障 
熊本県熊本市東区榎町6-88

音楽で夢を叶えるため上京するも
帰郷し、警備業での独立を決意

島田　早速ですが、坂本社長のこれまで
の歩みから伺います。ご出身はどちらで
すか。
坂本　ここ熊本県熊本市の出身です。高
校時代はロックバンドを結成し、音楽活
動に打ち込んでいましてね。高校卒業後、
音楽で夢を叶えるため上京。しばらくバ
ンド活動を続けていましたが、解散して
しまい、心機一転ソロで音楽活動を始め
ようと決意したのです。
島田　お一人でどのような活動を？
坂本　独学で勉強し、楽曲制作を手掛け
ていました。当時アニメソングが好き
だったこともあり、アニソン歌手を目指
して歌唱もしていたのですよ。しかし、
音楽だけでは生活できないので日中は交
通誘導などのアルバイトに就いていまし
た。その後、もともと体が強くない母が
倒れて入院したことを受け、音楽活動に
ピリオドを打ち、地元に戻ることにしま
した。それが 10 年ほど前のことです。
島田　熊本に戻られてからはどのような
お仕事に就かれたのでしょう。
坂本　おじが経営する食品加工会社でお

世話になりました。けれども、いつまで
もおじの世話になるわけにはいきませ
ん。そこで、東京で警備のアルバイトに
就いていた経験を活かせるのではないか
と考え、熊本の警備会社に入社したので
す。そちらで現場の仕事や、内勤で管理
業務に携わっていました。
島田　入社当初から独立心をお持ちだっ
たのでしょうか。
坂本　いえ。当時は全く考えていません
でした。しかし、昨年 8月に勤務先の社
長の勧めで、国家資格である「警備員指
導教育責任者」の資格を取得することが
できましてね。警備会社を経営できる資
格を得たことから、これまで培ってきた
ノウハウを活かし、自分の力を試してみ
たいと独立に踏み切ったのです。
島田　警備業界に骨を埋める決意をされ
たのですね。独立にあたって、前勤務先
の社長からは引き留められたのではない
ですか。
坂本　そうですね。退職を残念がってく
れながらも、快く送り出して下さり、独
立を後押ししていただきました。

警備業務を通じ復興を後押し
今後は福利厚生の充実を図る

島田　独立されてから順調に進み
ましたか。
坂本　今年の 4月に事業をスター
トしたばかりですが、お陰様で多
くの仕事をいただいています。ご
存じの通り、現在熊本では 2016
年に発生した熊本地震からの復興
の真っ只中。ですから、復興関連
の工事に伴う警備業務が多く必要
とされているのです。

島田　地震で傷ついた熊本城を見ると、
本当に心が痛みます……。復興はまだま
だ長い道のりが続きそうですね。
坂本　そうですね。復興にはあと 3〜 4
年はかかると言われています。今はま
だ、再建不可能な建物の解体工事が全て
終わっていない状況でしてね。大きな施
設などは建て替え工事に着手していると
ころもありますが、個人住宅などはまだ
まだこれからなのです。復興には建物の
再建だけでなく、道路や橋といったイン
フラの再整備も必要なのですよ。ですか
ら、私共は警備業務を通じて熊本の復興
を後押ししたいと考えています。
島田　ぜひ頑張っていただきたいです
ね。スタッフさんは何名ぐらいいらっ
しゃるのでしょう。
坂本　現在 7名ほどです。ほとんどのス
タッフが、前勤務先からの転職者でして
ね。私から誘ったわけではないのですが、
皆が「一緒にやりたい」と言って、つい
てきてくれました。
島田　社長の人望の厚さが窺えますね。
まだスタートしたばかりですが、今後の

展望はいかがでしょうか。
坂本　これまでの経験から、大手は別と
して、中小規模の警備会社になると、福
利厚生の整備がまだ不充分だと感じてい
ましてね。その点を踏まえ、私共はしっ
かり福利厚生を充実させていこうと考え
ています。また、これからの社会を担う
若い世代は、「福利厚生が充実している
かどうか」が仕事選びの大きなポイント
になっていると思うんです。ですから、
しっかり福利厚生を整備することで、若
い人たちに選んでもらえるような会社
にしたいと考えています。社名にある、
「ニューエラ」とは、「新しい時代」を意
味します。福利厚生の充実を図っていく
ことで、「新しい時代の警備会社」とし
て業界をリードできるような存在になれ
ればいいですね。
島田　ぜひここ熊本から、新時代の警備
会社を目指して頑張って下さい！　私も
陰ながらではありますが、応援させてい
ただきます。

（2017 年 7月取材）

▼今年 4 月に満を持して警備業での独立を果たした坂本社長。東
京でのアルバイト経験を含め、長らく警備業に携わってきた社長
は、仕事の魅力は「これまで培ったノウハウで以て、それぞれの
現場に合った最適な警備プランを提案できること」にあると語る。
とはいえ、最適な警備プランを提案することだけが警備業の仕事
ではない。「警備プランを提案する中で、打ち合わせを重ねて警
備内容をブラッシュアップすることによって、より安全な現場づ
くりに貢献できることが大きなやり甲斐にもつながっているので
す」と社長は語ってくれた。たとえば、工事現場における警備に

ついては、当初の警備計画を聞いた上で、「こうしたほうがより
安全になります」と提案し、警備の質を高めていく。通常現場監
督が全てを決定することが多い工事現場の警備だが、そういった
顧客との活発な意見交換の成果もあって、最近では「坂本君に任
せるよ」と警備計画について全幅の信頼を寄せられることも多い
のだとか。震災からの復興を目指す熊本において、様々な工事が
急ピッチで進む中、より安全な工事を実現するために、質の高い
警備業務は必要不可欠。『ニューエラ警備保障』は警備業を通じて、
熊本復興の一翼となるだろう。

c o m p a n y  d a t a

島田 陽子
（女優）

警備業を手掛けられている経営者の中でも、坂本社長
は年齢的にお若いですから、その若さを強みに警備業
界をリードするような会社に成長させていってほしい
ですね。熊本地震の復興関連工事の警備でお忙しいか
と思いますが、お体には充分ご留意いただいて、ぜひ
熊本の復興を後押しして下さい！

これまで培ったノウハウで以て
安全で質の高い警備を提供し
新時代の警備会社を目指す！
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熊本県熊本市出身。高校在学中から音楽活動に打ち込み、卒業後は本格的に音
楽の道を志し、上京した。楽曲制作を手掛け、ソロ活動を続ける一方、警備の
アルバイトも経験する。母親の入院をきっかけに帰郷し、警備会社に就職し、
様々なノウハウを習得。必要な資格を取得した後、警備業で独立を果たした。

2017年4月に設立されたばかりの『ニューエラ警備保障』。
同社の坂本社長は熊本市を拠点に、これまで培ったノウハウ
で以て、より安全で質の高い警備を提供するべく奔走してい
る。本日は、熊本県出身の女優・島田陽子さんが同社を訪問。
「新時代の警備会社」を目指す社長に、様々なお話を伺った。

質の高い警備業務が熊本復興の一翼を担う

イベント警備（熊本県公安委員会認定第 199 号）

© 2017 HOUDOU-TSUSHINSYA Co.,Ltd.


	P28ニューエラ警備保障_人
	P66ニューエラ警備保障

